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Партийные организации обязаны, обеспе
чить контроль за работой кружков и полит
школ, позаботиться о том, чтобы все слу
шатели с первого дня регулярно посещали за-\ 
нятия. Необходимо постоянно контролиро
вать работу пропагандистов и помогать им 
в подготовке к занятиям, организовывать об
мен опытом.

За высокий уровень 
политической учебы

5 октября в партийных о р га
низациях города начались з а 
нятия в сети партийного про
свещ ения. Более тысячи ком 
мунистов будут учиться в этом 
году в круж ках по изучению  
истории Коммунистической 
партии Советского Союза, о в 
л ад евать  теорией марксизма- 
ленинизм а.

Воодуш евленные историче
скими ’ решениями XIX съезда 
партии, коммунисты вы раж аю т 
стрем ление еще упорнее по
выш ать политические знания.

В партийной организации 
ТЭЦ (секретарь  хов. М оскви- 
тин) более ста коммунистов, 
из них 60 учатся в круж ках 
по изучению  истории КПСС. В 
первый день учебы почти все 
они явились на занятия. О том, 
насколько интересно прошли 
зан яти я , говорит тот факт, что 
слуш атели Задали более десят
ка* допросов пропагандистам.

; Особенно хорошо прошли за-
1 нятия в круж ке повышенного 

типа, где пропагандистом тов. 
М атыгина.

О рганизованно началась уче 
ба в парторганизации, где 
пропагандистами тт.Ш мальчен- 
ко, А ганичева н ремесленном 
училище (пропагандист тов. 
Паклин А. А.],

П ервы е дни учебы в сети 
партийного просвещ ения пока 
зы ваю т, что еще не все про
пагандисты  чувствую т ответст
венность з а  порученное нм д е
ло. Имеются факты , когда з а 
н ятия в круж ках  и политшко
лах проводились неинтересно, 
формально. Н екоторы е пропа
гандисты к занятиям  подгото
вились недостаточно, вместо 
бесед, рассказа  по программно
му м атериалу они зачиты вали
отдельны е мест» по брошюрам
и другим пособиям, как это 
имели место у пропагандиста 
к руж ка повышенного типа 
2 го года обучения тов. Мир- 
кина. П утано провел занятия 
а круж ке по изучению  истории 
КПСС пропагандист треста 
„С пецмонтаж “ тов. Паклин М. И.

Н екоторые пропагандисты,
как, например, тт.Комова(ГреО- 
неаскмй ДОК/, Л итвинова(ш ел.- 
дор. станция) не использовали 
наглядны х пособий и геогра
фическую  карту.

О собенно неорганизованно
прошли зан яти я  в круж ках  
парторганизации, где сек р ета
рем ту», Коичук, нн одни про
пагандист не имел списка слу
ш ателей. В день учебы вы яс
нилось, что секретарь  партор- 
ганизаци тов. Копчун, форми
руя сеть  политической учебы, 
не побеседовал ни с одним 
коммунистом, не в ы я с н и л  
иго, “ как  и где б у д е т  
повы ш ать свой идейно-теоре
тический уровень.

Т акое несерьезное отнош е
ние к политической учебе при
носит вред делу п а р т и й н о г о
просвещ ения. Низкий идейный
у р о в е н ь  з а н я т и й  я в л я е т с я  ОД
НОЙ и з причин, которая сни
ж ает  интерес слуш ателей к 
изучению  марксистско-ленин

ской теории и расш аты вает 
дисциплину.

В плохом проведении за н я 
тий повинны такж е некоторы е 
секретари партийных органи
заций. Они не проверили под
готовленность пропагандистов 
к первым занятиям , не п отре
бовали добросовестного отно
шения к выполнению партий
ного поручения.

Партийные организации дол
жны сделать серьезны е вы во
ды из первы х занятий и при
н ять все меры к устранению  
недостатков в политической 
учебе членов и кандидатов 
КПСС.

Руководство идеологической 
работой, делом партийного 
просвещ ения долж но осущ ест
вляться партийными организа
циями повседневно и конкрет
но. Надо добиться того, чтобы 
все наши коммунисты упорно 
и настойчиво работали над 
изучением марксистско ленин
ской теории, что является об я
зательны м  условием идейной 
закалки кадров и повышения 
их теоретической подготовки 
до уровня высоких требова
ний, вытекаю щ их из современ
ных условий развития совет
ского общ ества.

Значительная часть комму
нистов изучает теорию  само
стоятельно. С ледует сказать , 
что в этом деле, как показал 
прошлый учебный год, наблю 
дается больш е всего неоргани
зованности и самотека. Н еоб
ходимо этот участок партий^ 
ного просвещ ения в зя ть  под 
особый контроль. Надо систе
матически проводить для с а 
м остоятельно изучаю щ их м арк
сизм ленинизм лекции и кон
сультации, организовы вать  се- 
мниары.

Р у к о в о д с т в у я с ь  У с т а в о м  п ар 
тии, партийные организации 
долж ны требовать от всех 
коммунистов, чтобы они р аб о 
т а л и  над повышением своей 
сознательности , над усвоением 
основ м арксизм а-ленинизм а. 
Прямой обязанностью  партий
ных организаций является ру 
ководство политическим про
свещ ением членов н кандида
тов партии и контроль за  ус
воением ими минимума знаний 
в области марксизма-ленинизма.

С екретарям парторганизаций 
и членам партийных бюро на
до систематически присутст
вовать  на занятиях , оказы вать 
п о м о щ ь  п р о п а г а н д и с т а м , д о б и 
ваться  повыш ения идейного 
качества занятий. Н ельзя до
пускать сры вов и переноса з а 
нятий. Каждый случай сры ва 
долш ен бы ть предметом об
суж дения на партийном бюро 
и л и  собрании.

Только при этих условиях 
мы сможем добиться успехов 
з  политическом воспитании 
коммунистов и комсомольцев.
в  м о о и л и з а ц и и  и х  н а  в ы п о л н е 
ние величественных задач
к о м м у н и с т и ч е с к о г о  с т р о и т е л ь 
с т в а ,  выдвинуты х XIX с ъ е з 
д о м  К о м м у н и с т и ч е с к о й  п а р ти и  

I Советского Союза.

Соревнование швейников
Удовлетворяя все воз

растающие запросы тру
дящихся, швейная артель 
„Ремесленник" (заведую
щий тов. Алюшин) месяч
ное задание сентября вы
полнила на 114,3 процента.

Значительно перевыпол
няли задание сентября мас

терские. Так, например, 
коллектив мастерской по
селка им. Куйбышева, ру
ководимый заведующей
тов. Шульгиной, план сен
тября выполнил на 211 
процентов.

А. МИХАИЛОВ.

По родной стране   — >

И змаильская область Кол
лектив Белгород - Днестров
ского рыбоконсервного завода 
за семь месяцев этого года 
дал стране 380 тысяч банок 
консервов сверх плана.

На снимке: работницы Л. 3. 
Соловенко (слепа) и Т. С. Д у
бина готовят консервы для от
правки в торговую сеть.

Фото И. Днамента.
Прессклише ТАСС. 
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В помощь 
покупателям

ТАШКЕНТ. Т о к а р ь  ре- 
монтно-механического завода 
Рашид Абубакиров обратился 
в магазин № ГУзбеккнигтор- 
га с просьбой подобрать ему 
литературу для доклада о ско- 
ростном и силовом резании 
металла.

— Приходите через два дня, 
ваша просьба будет удовлет
ворена,—сказали ’ рабочему в 
магазине.

В назначенное время Абу
бакиров получил два учебника 
и четыре брошюры по инте
ресующему его вопросу, а 
также справку о статьях, опуб
ликованных на эту тему в 
научных сборниках и техни
ческих журналах.

Коллектив магазина отлично 
обслуживает покупателей. Что
бы помочь им в подборе ли
тературы, установлены витри
ны новинок, регулярно выве
шиваются рекомендательные 
списки. Здесь можно не толь
ко приобрести книги, но и по
лучить любую справку о ли
тературе, изданной в Совет
ском " Союзе за последние 
пять лет, о наиболее важных 
материалах, опубликованных в 
.бор никах и журналах.

*

Успешно осуществля
ются решения сен
тябрьского иленумаЦК  
КПСС. С каждым днем 
в 'нашей стране увели
чивается производство 
товаров народного по
требления, улучш ает 
ся медицинское и куль
турно-бытовое обслу
живание трудящихся. 
= = *

Эшелоны готовых 
тканей

ИВАНОВО. Круглые сутки 
идет работа на выходной базе 
„ Главтекстильторг а“ в городе 
Иванове. Отсюда во все кон
цы нашей страны отправляет
ся готовая продукция иванов
ских текстильных предприя
тий. Ежедневно с базы уходит 
30 вагвнов тканей самого раз
нообразного ассэртимента. 
Кроме того, 20 вагонов продук
ции каждый день отгружается 
с хлопчатобумажных фабрик 
Шуи, Кинешмы, Тейкова и 
других городов и районов об
ласти.

В этом году текстильщики 
Ивановской области дадут для 
трудящихся различных тканей 
на 65 процентов больше, чем 
в 1940 году.

Дома для работников 
совхозов и МТС

ИЖЕВСК. Сарапульский ле
сокомбинат. начиная со второ
го квартала нынешнего года, 
производит стандартные вось» 
миквартирные дома для МТС 
и совхозов.

Недавно коллектив предпри
ятия получил заказ на 120 
восьмиквартирных домов для 
работников совхозов и МТС 
Сталинградской области. Став*
р о п о л ьск о го  края  и К а зах с т а 
на. В Сталинград и Ставро
поль уже отправлены первые 
партии домов.

Газификация квартир 
трудящихся

У Ф А . Быстрыми темпами 
р астет  город  Ч ер н и ко вск — 
крупный промышленный и
культурны й  центр  Б аш кирии,
созданный в послевоенные го
ды. Сейчас здесь ведется 
большое коммунальное стро
ительство. Заново отстроены 
многие улицы из трех-и четы-
рехэтажиых благоустроенных
домов, сооружены больничный 
городок и ряд других куль
турно-бытовых учреждений.

На днях свыше 20Q квартир 
жителей Черниковска получи
ли газ. В ближайшие 2—3 ме
сяца газ будет подключен еще 
в 1.500 квартир трудящихся 
города.

В нынешнем году в Москве 
должно быть построено 12 но
вых больничных корпусов. Не
давно во 2 й Градской боль
нице закончено строительство 
пятиэтажного хирургического 
корпуса, рассчитанного на 200 
коек и оснащенного новейшей 
медицинской аппаратурой.

На снимке: в операционной. 
Старшая медицинская сестра 
К. С. Апарина проверяет ап
парат для наркоза.

Ф ото  Э. Е взери хина.
Прессклише ТАСС.

—  *  # --------

Суда для перевозки 
товаров народного 

потребления
Министерство морского и 

речного флота СССР выдели
ло пароходствам дополнитель
ные самоходные и несамоход
ные суда, предназначенные 
для п ер ев о зки  товар о в  народ
ного потребления. Четыре гру
зовы х  теплохода доставлены
на реку Шексну. Они обеспе- 
чиваю т тр ан сп орти ровку  гр у 
зов между городами ^  колхо
зам и  В ологодской  области . 
Семь новых теплоходов об*
служ иваю т н аселен ие п р и р еч 
ных районов Ленинградской 
области, Карело-Финской ССР. 
Несколько новых барж начало 
курсировать на водной линии 
Хабаровск—Николаевск. Уве
личен  тоннаж грузового флота 
на Волге, Лене, Оке, Днепре, 
и других реках.

В морских и речных бассей
нах страны ширится соревно* 
вание водников за досрочное 
выполнение навигационного 
плана 1953 года.

* ------------------------------------

* **

Х арьковская область. За*
ж и то ч н о  ж и в у т  колхозники  
сельхозартели имени Орджо- 
цикидзе Лозовского района. 
Недавно председатель колхо
за тов. Могильченко приобрел 
легковую автомашину „ЗИМ*.

На снимке: у входа в прав
ление колхоза* имени Орджо
никидзе. Справа—председатель 
колхоза тов. Могильченко у 
собственной машины.

Фото М. Начинкина.
Прессклише ТАСС.

** *



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Формальный подход к важному делу

В ГОРИСПОЛКОМЕ

Врач-терапевт Лариса Ан
дреевна Иванова увидела 
свою фамилию в списке 
слушателей кружка повы
шенного типа первого года 
обучения по изучению ис- 
тории' КПСС и в понедель
ник, 5 октября, к 7 часам 
вечера пришла на занятия.

В 1949 году тов. Ивано
ва закончила высшее учеб
ное заведение. В институте 
по истории партии она по
лучила отличную оценку. 
После того, уже работая, 
изучала „Краткий курс ис
тории партии" с привлече
нием первоисточников в 
кружках,.и здесь еще проч
нее закрепила знания по 
истории КПСС.

Сейчас тов. Иванова хо
тела бы заняться глубоким 
изучением произведения 
В. И. Ленина „Государство 
и революция", работы 
И. В. Сталина „Марксизм 
и национальный вопрос" и 
других произведений клас
сиков марксизма-ленинизма, 
но ее никто не спросил, 
что она желает изучать и 
какую форму учебы выб
рать, Ее автоматически зачи
слили в кружок, где про
пагандистом т. Алятин.
, Таким же образом посту

пили и с врачами тт. Си-

риной, Скавитиной и Соко
ловой. Всего в кружок бы
ло записано 17 человек.

Врач тов. Шальнова в 
прошлом году училась в 
в вечернем университете 
марксизма-ленинизма и пре
рвала учебу в связи с пе
реездом на работу в наш 
город. Теперь она хотела 
бы продолжить учебу в 
университете, однако она 
также оказалась в числе 
слушателей этого кружка.

—•По какому же призна
ку ,—спросит недоуменный 
читатель,—происходило за
числение врачей в тот или 
иной кружок сети партий
ного просвещения?

Очевидно, бюро партий
ной организации лечобъ- 
едннения и его секретарь 
тов. Павлычева поступили 
по обычаю героя комедии 
Грибоедова „Горе от ума“: 
„...подписано,так с плеч до
лой". И этот обычай в леч- 
объединении укрепился 
довольно ‘прочно.

В прошлом году член 
партии т. Сидорова изъя
вила желание индивиду
ально изучать гениальное 
произведение И. В. Сталина 
„Экономические проблемы 
с о ц и а л и з м а  в СССР*.

В бюро парторганизации

записали тов. Сидорову в 
соответствующую графу 
с а м о с т о я т е л ь н о  изу
чающих марксистско-ле
нинскую теорию. Как за 
писали, так и забыли о ней 
до начала нового учебного 
года. Ее даже не закрепи
ли за каким-либо консуль
тантом. Оставшись в бук
вальном смысле самостоя
тельно изучающей сложное 
и трудоемкое экономиче
ское произведение, тов. Си
дорова, естественно, испы
тывала большие трудности. 
А нынче, вместо того, что
бы оказать помощь товари
щу, ее зачислили в кру
жок тов, Алятина.

Большинство слушате
лей этого кружка предпо
читает семинарскую форму 
учебы.

Отдел пропаганды и аги
тации горкома КПСС про
смотрел, что бюро партор
ганизации лечобъединения 
подошло к формированию 
сети партийного просве
щения формально,и теперь 
должен помочь этой пар
тийной организации в ис
правлении допущенных 
ошибок.

Е. МАЦУКОВА

0  ходе строительства трамвая

При городском ремеслен 
ком училище создан кру
жок основного типа по 
изучению истории Комму
нистической партии. Здесь 
будут изучать теорию 
марксизма-ленинизма мас
тера производственного 
обучения, воспитатели и 
другие работники училища. 
Кружок укомплектован с 
учетом теоретической под
готовки слушателей, почти 
все они имеют среднее 
образование.

5 октября здесь состоя
лось первое занятие. К 6

На высоком идейном уровне
часам вечера в комнате 
политзанятий собрались 
слушатели кружка. Яви
лись все, кроме отпускни
ков и мастеров, занятых в 
мастерских с воспитанни
ками. Из 23 слушателей, 
числящихся в списке, на 
занятиях присутствовали 18.

Ровно в б часов нача
лись занятия.

—Тема сегодняшнего за
нятия,—сообщил собрав
шимся пропагандист т, 
Пакдин, — „Пятьдесят лет 
Коммунистической партии 
Советского Союза “.—Про*

шу записать вопросы и ли
тературу к теме.

Затем т. Паклин сделал 
небольшую обзорную лек
цию, обстоятельно и до
ходчиво осветил материал 
по теме. Во втором часу 
занятий в кружке состоя
лось собеседование по изу
чаемой теме.

Первое занятие в этом 
кружке прошло организо- 
ванно и на высоком идей
ном уровне. Чувствуется, 
что и пропагандист, и слу
шатели хорошо готовились 
к учебному году в сети 
партийного просвещения.

Устранить недостатки в подготовке к  зиме
На о ткры том  собрании  парт 

группы завода металлоконструк
ций (д и р ек то р  т. Большаков) 
етоял один вопрос: о подготовке 
предприятия к зиме. Главный 
Инженер завода т. Столяров со
общил собранию о том, что ос- 
йовную работу по подготовке к 
зиме коллектив выполнил своими 
силами.Отремонтирована и введе 
на в действие пар о вая  дистем а,ча- 
стичио проверены и выверены по 
уровню металлические с т е л л а ж и ,  
Произведен текущий ремонт бьь 
ювых и служебных помещений
З а в о д а ,  О д н а к о  м ер аП р н м тИ Я , НЯ

меченные по подготовке к зиме, 
выполнены  далеко не полностью. 
Строители района т. Батракова 
должны была еще в летний пе
риод отремонтировать основной 
корпус цеха, подтянуть строи
тельные болты в фермах, колон
ках, связях, но и до сих пор эта 
работа не выполнена. Из-за не
исправности болтов уже сейчас 
остановлены два мостовых элек
трических крана.

Выступившие на собрании 
коммунисты тт. Мясищев, Боль 
шэков, Гинько и другие подверг
ли резкой критике админисгра-

цию монтажной конторы т. Сви- 
цына за то, что она мало уде
ляет внимания вопросам подго
товки к зиме производственных 
помещений и не требует от 
строителей 3 го района выполне
ния мероприятий, утвержденных 
начальником строительства.

Собрание партийной группы 
приняло решение, направленное 
на окончание всех работ по под
готовке к зиме до 15 октября.

С. САФОНОВА, 
партгруппорг завода 
металлоконструкций.

"'"с *м"■; ■■
Москва. Первого сентяб

ря начался учебный год в 
новых зданиях Московско
го государственного уни
верситета имени М. В. Ло
моносова на Ленинских го
рах.

На снимке: Президент 
Академий наук СССР ака
демик А. Н, Несмеянов чи
тает лекцию в одной из 
новых аудиторий.

Прессклише ТАСС.

В понедельник состоялось 
заседание исполкома город
ского Совета депутатов 
трудящихся, обсудившее 
ход строительства трамвая 
в городе.

Исполком горсовета от
метил, что строительство 
трамвая идет крайне не
удовлетворительно, уста
новленные сроки оконча
ния строительных и мон
тажных работ, которые яв
ляются основными в пуске 
трамвая, сорваны. Четвер
тый строительный ранон(на- 
чальник т. Ахабадзе) очень 
медленно строит железно
дорожные пути, особенно 
трамвайное кольцо у зда
ния ФЗО и пути у трам
вайного депо. Еще не ус
тановлено 104 опоры для 
контактной сети трамвая.

Большие препятствия со
здает коллективу в стро
ительстве 600 метров путей 
первый строительный район 
(начальник тов. Черняев), 
до сих пор не построивший 
глухого забора по обочи
нам сооружаемого пути в 
районе жилищного строи
тельства.

Сейчас, когда особенно 
дорог каждый день, элек
тромонтажники коллектива 
тов. Алексеева не ценят 
время, Они по существу не 
приступили к монтажу обо»

рудования на тяговой под
станции, а также не ведут 
никаких работ по монта
жу контактной сети.

Монтажная контора № 15 
(начальник тов. Свицын) 
еще не приступила к обо
рудованию сантехники в 
помещении тяговой под
станции.

Исполком обратил серьез
ное внимание на поставку 
электромонтажникам обо
рудования основным пред
приятием и указал тт. Ино
земцеву и Алиманову, что 
несвоевременное снабже
ние коллектива тов. Алек
сеева контактной арматурой 
может привести к срыву 
пуска трамвая в установ
ленные сроки.

Исполнительный комитет 
городского Совета депута
тов трудящихся потребо
вал от управления строи
тельства и управления ос
новного предприятия обес
печить окончание сооруже
ния первой очереди трам
вая и сдачу его в эксплуа
тацию в установленный 
срок—к 7 ноября 1953 го
да, а также предупредил 
руководителей строитель
ных районов об их персо
нальной ответственности 
перед общественностью го
рода за срыв сроков пуска 
трамвая.

Повысить культуру торговли
Ученик 4-го класса 10-й 

школы Вова Маршалов по
дошел к отделу магазина 
книготорга с вывеской: 
„Культура, просвещение и 
языкознание1*. Раньше он 
здесь покупал учебники, а 
сейчас на полках лежали 
лишь обрывки газет и кар
тона да несколько разбро
санных учебников по рус
скому и немецкому языкам, 
покрытые изрядным слоем 
пыли, нет продавца.

Долго ходил Вова от од
ного отдела к другому, ие 
зная, где спросить нужную 
ему книгу „Родную речь”. 
Ничто не говорило ему об 
этом: ни надписи, ни вит
рины. Только с помощью 
взрослых покупателей он 
нашел, наконец, учебник в 
отделе политической лите
ратуры.

Больше месяца тому назад 
отдел „Культура, просвеще
ние и языкознание“ слили 
с отделом политической ли
тературы. Продавец Голо
щапова, приняв книги, сва
лила их в беспорядке на 
полу, забыв выставить на 
полках и витрине. На пол
ках вместе с книгами ка
кие-то тряпки.

В магазине на всем сле

ды отсутствия хозяйского 
глаза. На табличках указа
ны фамилии продавцов, ко
торые давно уже здесь не 
работают. Оконные витри
ны имеют неприглядный 
вид: где совсем пусто, 
а где есть несколько книг, 
но названия их трудно про
честь из-за слоя пыли. Не 
лучше выглядят и прила
вочные витрины. В отделе 
медицины, техники и про
мышленности много хоро
ших книг, но их нет на 
витрине.

Продавец т. Голощапова, 
восседая на учебниках, 
грызет семечки. Она не 
вежлива с покупателями.' 
Неприветливо встречает 
своих юных покупателей и 
продавец отдела школьно
письменных принадлежно
стей тов. Сучкова.

...В августе магазином про - 
дано литературы на ^ т ы 
сячи рублей, в сентябре— 
на 103 тысячи. Эго гово
рит о большом интересе со
ветского покупателя к кни
ге, о его возросшей куль
т у р е . Следует ожидать, что 
работники книготорга по
высят культуру обслужива
ния покупателей.

г. донских.

В КРАСНОМ УГОЛКЕ— ЖИЛЬЦЫ
В женском общежитии 

№ 14, расположенном в 61 
квартале (комендант т. Мар
фина), есть красный уго
лок, но он больше нахо
дился под замком. В нем 
стояли лишь 2 стола, не 
было ни книг, ни журна
лов, ни настольных игр.

А в сентябре красный

уголок заселили, превратив 
его в жилую комнату, и 
молодежи совсем негде 
стало провести свой досуг. 
Об этом и не подумала за 
меститель начальника ЖКУ 
т. Тарасова, распорядив
шаяся заселить красный 
уголок.

ВЕТОШНИКОВА,



Опалубочный цех завода железобетонных изделий конторы под
собных предприятий строительства систематически перевыполняет 
месячные планы . План августа был завершен за 20 дней. Досрочно 
выполнено и сентябрьское задание.

Н а сним ке: начальник цеха коммунист П . Я- Казачок ин
структирует лучшего рабочего И. К. Константинова.
--------------------------<— — ш ж ---------- — —------------- ‘

Ценная инициатива 
эксплуатационников

3 октября на очередном заседании пусковой ко
миссии обсуждался вопрос о подготовке к пуску заво
да, где директором тов. Низяев. С докладом по этому 
вопросу выступил главный инженер завода тов. Рей- 
мерс. Он сообщил, что почти все цехи завода законче
ны монтажом и подготовлены к сдаче. Пусконаладоч
ные работы на заводе тормозятся в основном из-за не
готовности одного объекта.

—Учитывая важность своевременного ввода в дей
ствие завода,—говорит тов. Реймерс,—эксплуатацион
ники решили несколько изменить его технологию и на
чать эксплуатацию без этого объекта. Все дополнитель
ные работы, связанные с изменением технологии заво
да и выработкой нового продукта, необходимого для 
нужд сельского хозяйства, эксплуатационники обязались 
сделать своими силами к 1 ноября.

Пусковая комиссия одобрила инициативу работни
ков завода тов. Низяева и наметила ряд конкретных 
мероприятий, направленных на быстрейший ввод в дей
ствие этого предприятия.

ПЕРЕДОВИКИ СОРЕВНОВАНИЯ

НА ПРЕДОКТЯБРЬСКОЙ В А Х Т Е

Обязательства 
выполняются

Включаясь в предоктябрь
ское социалистическое со
ревнование, коллектив за
вода, где директором т. 
Бочаров, принял повышен
ные социалистические обя
зательства. Эксплуатацион
ники обязались в октябре 
выполнить план выпуска 
продукта № 1 do снижени
ем всех расходных коэфи- 
циентов против плана на I 
процент. Кроме того, ра
ботники завода дали слово 
в октябре принять под 
пусконаладочные работы 6 
объектов и к 7 ноября вы 
вести их на нормальный 
режим работы. Работники 
ремонтно-механического це
ха к 29 октября обяза
лись своими силами смон
тировать и ввести в экс
плуатацию 3 станка.

Обязательства эксплуа
тационников подкрепляют
ся конкретными делами. 
Особенно хорошо работают 
работники ремонтно-меха
нического цеха (начальник 
тов. Ручкин). Изготовляя 
детали и оборудование для 
цехов первой очереди, все 
ремонтники - сдельщики 
значительно перевыполня
ют задания. Высокие пока
затели имеют коммунисты 
токарь тов. Бакалдин, вы
полняющий нормы на 200 
процентов, и слесарь тов. 
Цуканов—на 180 процен
тов. Токарь тов. Бакалдин 
и электросварщик тов. Жи- 
вотков с августа работают 
в счет 1954 года,

По 180—200 процентов 
задания выполняют еж е
дневно р е м о н т н и к и  тт . Ден- 
до, Сивке», Меринов, Ко
лесов н другие. Самая 
низкая выработка ремонт
ника в цехе составляет 
131 процент.

н. ТЮРИН, 
секретарь парторгани
зации завода.

Встав на предоктябрь
скую трудовую вахту, от
лично трудятся на дерево
обделочном предприятии, 
где начальником тов. Ива
нов, плотники бригады 
И. И. Грязно&а.

Сооружая бревнотаску 
для подачи сырья с ниж

него ДОКа в лесопех, они 
перевыполнили своё месяч
ное задание в два раза, 

Высокопроизводительно 
работают здесь лучший 
рамщик В. М. Пекарь, мо
лодые рабочие Борис Пет
ровский, Василий Силивон- 
чик, Владимир Кушнер и 
многие другие.

Школа трудовых резервов
РАСТЕТ ДОСТОЙНАЯ СМЕНА

Учащиеся ремесленного учили
ща знают и уважают братьев 
Иннокентия, Михаила и Владими
ра Тарбеевых. Все трое— 
комсомольцы. Они отличаются 
особой подтянутостью, дисцип
линированностью и хорошей 
учебой.

В ремесленное училище приш
ли они из деревни с твердым на
мерением стать квалифицирован
ными рабочими.

—Мне очень хотелось учиться 
на токаря,—говорит старший из 
них—Иннокентий. И его мечта 
осуществилась. Вместе с Михаи
лом и Владимиром он учится в 
токарной группе.

Прошлый учебный год закон
чен успешно. Теперь они уже не 
новички, а учащиеся второго го
да обучения и работают на ско
ростных токарных станках, изго
товляют сложные детали, нормы 
выполняют на 150—200 процен
тов.

Вот у станка работает Инно
кентий. Он устанавливает резцы, 
берет заготовку для болта, встав
ляет ее в патрон, затягивает 
ключом кулачки патрона и вклю
чает мотор. Несколько минут— 
и болт готов. Движения его быст
ры, точны и уверенны, детали 
выходят без брака.

Старательно работают у своих 
станков Михаил и Владимир. Они 
так же, как и старший брат, все 
делают уверенно, детали изготов
ляют точно, без брака. За их ра
ботой внимательно следит произ
водственный мастер, в нужную 
минуту он приходит на помощь.

В учебе братьям Тарбеевым 
помогает чтение технической и 
художественной литературы. В 
абонементной карточке Иннокен
тия и Михаила по 10—12 прочи
танных художественных и техни
ческих книг. Владимир читает 
больше литературу на техниче
ские темы.

25 юношей учатся в первой то
карной группе второго года обу
чения. Многие овладевают знани
ями со всей настойчивостью, 
серьезно готовятся к урокам, с 
любовью и желанием проводят 
практические занятия в токарном 
цехе у станка. Однако в число 
отстающих тянули группу тока
рей Виктор Черноусое и Леонид 
Г илязитинов.

Леонид и Виктор пришли в 
ремесленное училище из детско
го дом а. Попав в новую обста
новку и не чувствуя настоящей 
заботы, они кое-как готовились 
к урокам, недобросовестно отно
сились к практическим занятиям, 
нарушали правила поведения ре
месленника.

М астер  Н и ко л ай  Григорьевич 
Дмитриев решил уделить им осо
бое вним ание. О днаж ды  он при
гласил Леонида и Виктора к себе 
домой, сходил с ними в кино. Не

раз беседовал мастер с ними на 
близкие их сердцу темы, и ребя
та изменились. Они почувствова
ли, что их место в бо льшой тру
довой семье советского народа и 
что это место они могут заиять, 
лишь овладев знаниями в учили
ще. Сейчас Виктор и Леонид— 
примерные учащиеся. Работая на 
токарных станках, они выполня
ют установленные нормы.

В КРУЖ КА Х  
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
С большим интересом учащие

ся занимаются в кружках худо
жественной самодеятельности.

В хоровом кружке, которым 
руководит Александр Михайлович 
Пивоварчук, участвует 65 юно
шей. Они исполняют песни: 
„Марш трудовых резервов", .Гимн 
демократической молодежи*, 
„Песню о Сталине" и другие. 
Выступление хора на сцене уча
щиеся встречают горячим одоб
рением.

Хорошо исполняет русские на
родные песни юный солист Ми
хаил Белешкин (слесарная 
группа I -го года обучения), успе
хом пользуются сольные номера 
Анатолия Антипина (токарная 
группа 2-го года обучения).

С начала учебного года органи
зованы духовой и домбровый ор
кестры. Здесь занимается более 
тридцати учащихся.

С большим интересом посеща
ют ребята кружки планеристов, 
юного техника, исторический, ли
тературный. Члены литературно
го кружка сейчас готовят чита
тельскую конференцию по книге 
Александра Фадеева „Молодая 
гвардия". По группам проводятся 
громкие читки, распределены те
мы для выступлений.

В ЧИТАЛЬНОМ ЗАЛЕ 
БИБЛИОТЕКИ

Излюбленным местом, где про
водят  свой досуг учащиеся, яв
ляется читальный зал библиоте
ки. В обеденный перерыв, после 
занятий сюда собираются ревята, 
чтобы почитать свежую газету, 
журнал, послушать чтение инте
ресной книги. 280 учащихся со
стоят постоянными читателями 
библиотеки.

Активным читателем является 
комсомолец Анатолий Назаров. 
За последний месяц он прочитал 
5 художественных и несколько 
технических книг. Юрий Винни
ков прочитал книги „Адитет ухо
дит в гбры“, „Записки штурма* 
на". .М ы—советские люди" и 
другие.

* * #
В нашем городе уже второй 

год су щ еству ет  ремесленное учи
лище. Скоро первые его питом
цы по8дут «а производство. ЭТО 
будет достойное пополнение рабо
чего Класса наш ей  страны .

К. К О В А Л Е Н К О .

Люди нашего города

ТЕРМИСТ МИХАИЛ ЛОШКАРЕВ
Ярко пылает мазут, наг

нетаемый воздухом через 
форсунку. В термической 
печи несколько деталей. 
Их контуры едва вырисо
вываются в пламени: они 
сливаются с раскаленными 
парами мазута и огнеупо- 
ром.

У печи т е р м и с т  
М и х а и л  Лошкарев. Он 
внимательно смотрит через 
отверстие на детали, на 
потенциометр—прибор для 
измерения температуры и 
времени.

Температура 800 граду
сов. Михаил регулирует 
подачу воздуха и мазута 
затем готовится к выгрузке 
деталей.

Напротив печи баки с 
водой и маслом. Достав из 
печи раскаленные детали, 
Лошкарев одну за другой 
погружает их в бак с мас
лом. На мгновенье над 
поверхностью жидкости 
вспыхивает пламя и исче

зает. А в том месте бака, 
где на дне лежат детали, 
долго бурлит масло, выде
ляя легкий сизый дымок. 
Сложна и ответственна про
фессия термиста. Эта рабо
та требует не только 
хорошей практической под
готовки, но и глубокого 
знания теории: знания
структуры металлов, их 
преобразования при нагре
ве и охлаждении.

Всеми этими необходимы
ми качествами располагает 
термист Михаил Лошкарев. 
И это одно из главных ус
ловий, помогающих ему пз 
месяца в месяц выполнять 
по две и более нормы.

В термическом цехе ре
монтно-механического за
вода Михаил Лошкарев 
работает с 1950 года. Сюда 
его направили сразу же  
после окончания ремеслен
ного училища.

Профессия термиста по
нравилась Михаилу еще в

училище. Об этом говорит 
его хорошая учеба и то, 
что ему сразу же был при
своен 5-й разряд.

Сейчас Михаил Лошка
рев имеет уже 7-й разряд. 
Это— высокая оценка его 
безупречного труда, его 
глубокого знания своего 
дела.

Михаил Лошкарев —- са
мый молодой по годам ра
ботник цеха. Но почетом и 
уважением окружен стаха
новец, он же и обществен
ный инспектор по технике 
безопасности. С ним часто 
советуются по производств 
венным делам товарищи, и 
Михаил охотно делится с 
ними опытом работы.

Как ж е  добиваете* 
Михаил Лошкарев высокой 
выработка ?

—В нашем деле не по* 
спешишь,—говорит ои,—иа 
обработку каждой детали 
существует технология и 
несоблюдение ее повлечет 
к браку. А это в нашем 
деле не поправишь. 

—Приходится, — продол

жает Лошкарев,—находить 
другие пути.

И Михаил ищет и нахо
дит пути повышения произ
водительности. Он успешно 
совмещает работу на двух 
термических печах,совмеща 
ет обработку деталей,имею
щих сравнительно одинако
вую технологию обработки. 
Большое внимание уделяет 
Михаил организации своего 
рабочего места, исправно
сти инструмента.

Много творчества вносит 
передовой термист в пов
седневную работу. Недавно 
на заводе проводился об
щественный смотр органи
зации труда и производства. 
Внес свой посильный вклад 
в дело улучшения органи
зации труда и Михаил 
Лошкарев.

Сейчас в цехе по пред
ложению Михаила вводит
ся пескоструение деталей 
после термической обра
ботки, изготавливается 
пресс его конструкции для 
правки деталей.

Принято и внедряется 
предложение Лошкарева о

применении правильной 
плиты для правки плоских 
деталей, изготавливается 
по новой конструкции стол 
с рольгангами, намного 
облегчающий труд термис
тов при загрузке в печь 
тяжелых деталей.

Михаил Лошкарев по
стоянно учится. Он не ос
танавливается . на достиг
нутом. Им немало прочита
но книг по обработке ме
таллов, их строению. Вече
ром, после трудового дня, 
Лошкарев отдает время 
учебе в вечерней школе 
рабочей молодежи.

В дни, когда трудящиеся 
нашей страны готовятся 
торжественно отметить 
праздник Великого Октября, 
стоит на предоктябрьской 
вахте и Михаил Лошкарев. 
200 процентов месячного 
задания — такой подарок 
готовит великому праздни
ку замечательный стахано
вец и новатор. Лошкарев,

Н. ЛЕВЕНТУЕВ.



Письма в редакцию
Победа наших футболистов

В воскресенье в областном центре состоя
лась финальная встреча на кубок сблпрофсовета 
между командой нашего города и одной из команд 
областного центра. Встреча в этот день за
кончилась ничейным результатом 2:2.

В понедельник было проведено повторное 
состязание. Выиграли наши футболисты с крупным 
счетом 6:1.

Команда нашего города завоевала переходя
щий кубок облпрофсовета по футболу.

Н. ПАВЛОВ.

Устранить неполадка в работе 
вечерней школы 

школе № 2 
Помялова) 

возможности

В вечерней 
(директор т. 
имеются все 
к тому, чтобы создать нор
мальные условия для заня
тий. Однако есть немало 
досадных мелочей, мешаю
щих этому.

В школе нет буфета, и 
мы лишены возможности 
во время перемены поку
шать или выпить прохла
дительного напитка. К то
му же нет и простой хо 
лодной воды. На поиски 
воды приходится затрачи

вать по 15 и больше минут 
и из-за этого нередко опаз
дывать на уроки.

Хорошо оборудованная 
гардеробная почему-то не 
работает. Учащиеся вынуж
дены загромождать одеж 
дой парты.

Надеемся, что все эти 
недостатки будут устране
ны в кратчайшее время.

ГУРТОВЕНКО, КУЗНЕЦОВ, 
ГРИГОРЬЯН, ЮДИН, САРА- 
ЧЕНКО и др. Всего 8 под
писей учащихся вечерней 
школы № 2.

Плохо заботятся о молодежи
В общежитиях № 25 и 

№ 27 поселка им. Куйбы
шева, где проживают моло
дые рабочие монтажного 
управления, руководимого 
т. Алексеевым, не созданы 
необходимые бытовые ус
ловия.

Умывальников недоста
точно, и вокруг них по ут
рам всегда собирается оче
редь. В комнатах недостает 
необходимой мебели. Што
ры и занавески вывеши
ваются только по большим 
праздникам; постельное

белье регулярно не сме
няется. В кухне неделями 
не топится печь, негде по
догреть или приготовить 
пищу.

Комендант общежития 
т. Винерская и начальник 
2 й эксплуатационной кон 
торы ГЖКК т. Машин не 
хотят замечать этих во
пиющих недостатков и на 
заявления и жалобы жиль
цов не реагируют.

ГРЯЗЕВ, КОТЕГОВ, 
СМЕРТИН, жильцы.

Не исправляют отопительную систему
Прошлой зимой в нашем 

доме №. 13, 49-го квартала 
была неисправна отопи
тельная система: батареи
протекали и це грели, в 
большинстве квартир вслед
ствие низкой температуры 
нельзя было находиться без 
теплой одежды.

Несмотря на неоднократ
ные наши заявления,управ
домами тов. Кузнецова ни
каких мер не приняла. 
Жильцам пришлось прош
лой зимой частным обра
зом нанимать слесарей и 
уплатить немалую сумму 
денег за перетяжку бата

рей и другой р е м о н т .
Подходит другая зима, но 

т. Кузнецова и инженер д о 
моуправления т. Шишма- 
рев ремонтом отопительной 
системы снова не занима
лись, и она неисправна.

Деньги за квартиру мы 
платим жилищно-комму
нальному управлению, од
нако оно не несет никакой 
ответственности за состоя
ние квартир и на заявле 
ния трудящихся не реаги
рует.

ПРОКЛОВ, ШИХОВА, к о п ы -  
ЛЕВИЧ, ПЕТАХ, ЕВДОКИ
МОВА, АНИСИМОВА,

жильцы.

ЛЕГКОАТЛЕТИЧЕСКИЕ  
СОРЕВНОВАНИЯ 

В ОСЛО
ОСЛО. (ТАСС). На междуна

родных легкоатлетических сорев 
новациях в беге мужчин на 109 
метров первые 4 места заняли 
совегские спортсмены: Л. Санад- 
зе, В. Рябов, В. Сухарев, Б. То
карев; в беге на 400 метров пер
вое место занял известный спорт
смен А. Ишатьев; в беге на 800 
метров первое место занял Р. 
Карсон (Швеция). Советские 
спортсмены в беге на эту дистан
цию не участвовали.

В соревновании мужчнн в беге 
на 400 метров с барьерами луч
ший результат показали совет
ские спортсмены Ю. Литуев и 
А. Юлин; в эстафете 4x100 мет
ров команда советских спортсме
нов в составе В. Сухарева, Л. 
Каляева, В. Рябова и Б. Токаре
ва заняла первое место. На вто
ром месте команда норвежских 
спортсменов.

В состяза!шях по толканию яд
ра среди мужчин первое место 
занял О. Григалка (СССР). На 
втором месте—О. Стенеруд (Нор
вегия). Среди женщин по этому 
виду спорта лучшего результата 
добилась чемпион мира Г. Зыби- 
на,

Копье дальше всех метнул со
ветский легкоатлет В. Кузнецов.

В тройном прыжке лучшего 
результата добился мировой ре
кордсмен Л. Щербаков (СССР)

В беге мужчин на ЗЛОО метров 
с препятствиями первое место 
занял В. Казанцев.

По прыжкам в длину среди 
женшин на первое место вышла 
советская спортсменка А. Чуди- 
на.

Все норвежские газеты публи
куют сегодня восторженные от
зывы о советских спортсменах. 
Газеты отмечают, что, несмотря 
на неблагоприятные метеорологи
ческие условия и плохое состоя
ние беговых дорожек, советские 
спортсмены показзли блестящие 
результаты.

Газета „Ворт Ланд" пишет: 
„Русские спортсмены показали 
свой класс, но было слишком ма
ло достойных конкурентов среди 
норвежских спортсменов. Рус
ские не жалели сил, и было при
ятно смотреть на них как в за
бегах, так и в прыжках, в бро 
сании копья и толкании ядра. 
Они показали высокую технику 
и проявили высокий спортивный 
дух".

На конференции лейбористской 
партии в Маргете

На колхозном рынке в соцгороде очень мало при 
лавков для торговли. Особенно это заметно в воскрес 
ные дни.

(Из письма рабкора).

— На нашем рынке есть все! 
—Да, недостает только культуры торговля..

Трудящиеся Франции — 
против ратификации 

боннского и парижского  
военных договоров

ПАРИЖ. (ТАСС). Усиливается 
борьба французского народа про
тив подготовляемой ратификации 
боннского и парижского военных 
договоров, предусматривающих 
вооружение реваншистской Гер
мании и создание военной угро
зы на восточных границах Фран
ции.

Постоянная комиссия Нацио
нального совета мира опублико
вала коммюнике, в котором при
ветствует решение департамент
ских советов мира департаментов 
Нор, Па-де-Кале, Рона, Сена и 
Буш-Дю-Рон об усилении борьбы 
трудящихся против ратификации 
боннского и парижского догово
ров и за немедленное прекра
щение войны во Вьетнаме.

В коммюнике также указывает
ся, что с 25 октября по 25 
ноября в 66 д е п а р т а м е н т а х  
Франции будут п р о в е д е 
ны массовые народные кампании 
протеста против политики воору
жения реваншистской Германии 

В печати опубликовано коммю
нике секретариата Французского 
комитета борьбы за мирное раз
решение германской проблемы. 
Секретариат сообщает, что 8 но
ября а Париже созывается наци
ональная конференция по гер
манскому вопросу. Секретариат 
призывает общественных и полити
ческих деятелей различных взгля
дов принять активное участие в 
подготовке и проведении этой кон
ференции „с целью создания ши
рокого национального союза в 
интересах безопасности Франции 
и поддержания мира“.

МАРГЕТ. На заседании конфе 
ренции лейбористской партии в 
Маргете выступил лидер партии 
Эттли, открывший прения по 
вопросам внешней политики.

Эттли подверг критике дея
тельность Соединенных Штатов 
в ООН, заявив: „Повидимому, 
имеется тенденция превратить 
Организацию Объединенных На
ций чуть ли не в исключитель
ный орган. Мы считаем, что ни 
одна держава не должна господ
ствовать там. Мы считаем, что 
ряд держав, не допускаемых к 
участию в ООН, должен быть 
допущен".

В то же время Эттли выступил 
в защиту обанкротившейся поли
тики пресловутых „позиций си
лы” в отношениях с Советским 
Союзом и заявил о своей вер
ности организации Северо-атлан- 
тического союза. По вопросу о 
разоружении Эттли утверждал, 
что тяжелое бремя, налагаемое 
английской программой вооруже
ния, будто бы является результа
том... позиции Советского Союза.

Во время прений, развернув
шихся после выступления Эгтли 
на утреннем заседании конферен
ции лейбористской партии, мно
гие делегаты выразили недоволь
ство анализом международного 
положения, который сделал Эгтли, 
и заявлением исполкома по воп
росам внешней политики. Как 
заявил делегат от Ковентри 
Чарльз Уорд, внешняя политика 
лейбористской партии должна 
быть основана на социалистиче
ских принципах. Уорд и другие 
делегаты подчеркивали, что Ан
глия не может проводить незави
симую политику, находясь под 
влиянием Соединенных Штатов.

Эта мысль была сформулиро
вана делегатом от организации 
лейбористской партии Аксбриджа 
(Лондон) Дэвисом, который ска
зал; „Настало время, когда мы 
должны вырваться из щупальцев 
США*.

Член парламента Дж. Бинг зая
вил, что американская политика 
на Дальнем Востоке,пользующаяся 
поддержкой английского прави
тельства, создает угрозу третьей 
мировой войны.

Ряд делегатов выразил опасе
ние по поводу возрождения ми
литаризма в Западной Германии.

Председатель профсоюза по
жарников Джон Бэрнс осудил 
поддержку исполкомом агрессив
ного Северо-атлантического сою 
за. Соединенные Штаты, сказал 
он, создали в 43 странах, 
окружающих Советский Союз,

базы для своих бомбардировщи
ков. Организация Северо-атлан
тического союза не имеет ничего 
общего с ООН, потому что ни
какой Совет Безопасности не мог 
бы одобрить подобный союз. Се
вере атлантический союз пред
ставляет собой военную органи
зацию, которая постоянно орга
низует маневры и проводит стан
дартизацию оружия.

В ходе прений делегаты внесли 
ряд резолюций по внешней поли
тике. Местная организация лей
бористской партии Южного Ко
вентри внесла резолюцию, осуж
дающую „тенденцию восприни
мать политику США, как поли
тику Англии” и протестующую 
против американского закона 
Бэттла, налагающего ограничения 
на внешнюю торговлю Англии.

Местная организация лейбори
стской партии Льюисхэма (Лон
дон) внесла поправку, призываю
щую лейбористскую пзртию, сде
лать все от нее зависящее, что
бы добиться вывода всех амери
канских войск из Англии.

Национальный исполком лей
бористской партии выступил про
тив упомянутых резолюций и 
поправки, и они были сняты с 
повестки дня выдвинувшими их 
организациями.

По настоянию национального 
исполкома была отвергнута резо
люция по дальневосточным про
блемам, внесенная членом пар
ламента Дж. Бингом от имени 
местного отделения лейборист
ской партии в Хорнчерче. Эта 
резолюция в решительной фор
ме требовала восстановления за
конных прав Китайской Народной 
Республики в ООН и удаления 
из ООН представителя Чан Кай- 
ши, прекращения снабжения Чан 
Кай ши оружием и отказа от 
поддержки агрессивных планов 
чанкайшистских генералов.

Единодушное одобрение деле
гатов встретила чрезвычайная ре
золюция, внесенная лейбориста
ми—членами объединенного проф
союза машиностроителей. В р е
золюции говорится: „Конферен
ция решительно осуждает всякие 
формы деспотизма и выражает 
солидарность с испанскими социа
листами и всеми подлинно демо- 

Испаниикратическими силами в 
в их борьбе против франкистско
го режима. Поэтому конференция 
осуждает заключение американо
испанских военных соглашений, 
которые способствуют укрепле
нию франкистского режима*-.

К положению в Иране
ПАРИЖ (ТАСС). Корреспон-1 

дент агентства Франс Пресс п е
редает из Тегерана, что вечером 
1 октября и утром 2 октября в 
Тегеране было арестовано 150 
членов партии 'Гуде. Кроме того, 
100 человек были 1 октября выс
ланы в Хорремабад (провинция 
Хузистан).

Среди высланных—член руко 
водящего комитета Иранского об
щества сторонников мира Махмуд 
Хормоз и редактор юмористи
ческого еженедельника „Хаджи- 
Баба"—Парвиз Хатиби.

В южной части Тегерана 2 ок
тября произошло столкновение 
между полицией и лицами, рас
пространявшими листовки.

Как сообщает газета „Кейхан", 
дела 1.800 человек, арестованных 
за последнее время на основании 
статьи 5-й закона о военном по
ложении, переданы „для дальней
шего расследования" в военную 
прокуратуру.

Газета сообщает также, что 
следствие по делу лиц, арестован
ных за участие в 4-м Всемирном 
фестивале молодежи и студентов 
в Бухаресте, еще не закончено.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Горком КПСС просит зай

ти в сектор учета единого 
партбилета и статистики 
следующих товарищей: 

Бурягина Леонида Филип
повича, Тыщенко Ивана 
Андреевича, Просекина 
Иннокентия Спиридоновича, 
Печенкина Александра Фи
липповича, Нечунаеву Анну 
Федоровну, Голубева Вла

димира Ивановича, Безру
кова Павла Григорьевича, 
Шамсутдинова Вагиза Миф- 
тахутдиновича, Васильева 
Александра Семеновича, 
Сергеева Романа Тарасо
вича, Попович Андрея Ива
новича.

Лиц, знающих их место на
хождения, просим сообщить 
в горком КПСС, тел. 4 — 91,
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